



ぼくも私も 語りたい!

「ぼくも私も語りたい!」の投稿コーナーには、いろんな声が届いているよ。今月は「宿題」と「ゲーム」

について、考えてくれた2人の意見を紹介するね。

宿題 自分から取り組もう

仙台市長町小6年の村山梨花さんは「宿題いる? いらない?」のテーマで意見を寄せてくれました。

宿題は必要ないと思います。でも、家でする「宿題」には賛成です。

宿題は学校や塾から出された「やらなければならぬ」ものです。それだと、自分から勉強し

仙台市台原小6年の田中晴さんは「ゲームの良い点、悪い点」を考えてくれました。

私はゲームは気軽に遊べたり、最新技術でいろいろ人と対戦したり、協力したりすることができるとは良いところだと思えます。ですが、熱中しすぎて「ゲーム依存」になって

たということにはならないと思います。しかし、家庭学習ということにすれば、自分か

ら勉強ができると思えます。宿題というものにはしづらなく、自分から取り組むのが本当の勉強だと

思います。

私が5年生の時は、自主ノートがたくさん先生の机にのりました。それは自主学習として家庭学習をするからです。

なので、私は宿題はいりませんが、家庭学習は必要だと思います。

私は「書く」学習を補うためにも、日記を書いて一日を振り返ることをオススメします。

います。

みんなはどう思ったかな。これからもいろんなテーマで意見を募集するよ。自分なりに考えて発信してほしいな。

募集テーマ、記入事項やあて先は、7面を見てね!



みんなは宿題やゲームについてどう考えるかな

しまうことや、暗い場所で長時間続けると目が悪くなってしまうことが悪い点だと思います。

なので、ゲームをする時は、ルールを決めてゲーム依存や視力の低下を防ぐことが必要だと思います。

ゲーム ルール決め依存防ぐ

きょうのテーマ

みんな思い出

みんな言いたい

みんな知りたい

みんな守ろう

みんなトモダチ

今週の注目ニュース

◇6月19日(金) プロ野球開幕
新型コロナウイルスの感染拡大で延びていたプロ野球の公式戦が始まるよ。開幕が遅れた影響で試合数を143から120に減らし、しばらくは観客なしでの試合になるんだ。テレビで一生懸命応援してね。

この紙面

- 2面 イマ★ドキ
- 3面 3分チャレンジ
- 4・5面 会える日を楽しみに
- 6面 絵でわかる こども英語
- 7面 投稿特集
- 8面 子育て・教育相談コーナー